

## Abschlussturnier – und feier der Hobbyrunde des Tennisbezirk Darmstadt

Am 25. September 2010 fand beim TC GW Gräfenhausen das diesjährige Abschlussfest der Hobbyrunde des Tennisbezirks Darmstadt in Kombination mit einem am Vormittag beginnenden Mixed-Turnier statt.

20 Teilnehmer begannen bei leichtem Regen mit dem Turnier und spielten bei bester Laune mit wechselnden Partnern nach den Regeln des Ewerscht Open. In der Pause gab es ein gemeinsames Mittagessen, bei dem ungezwungen über die Hobbyrunde geplaudert werden konnte. Aus 4 gewerteten Runden wurden die 2 erfolgreichsten Damen – Christel Weinert TCB Darmstadt und Alberta Becker TC Biebesheim - und Herren – Wolfgang Christmann TC Zwingenberg und Jürgen Stickler STC Semd - ermittelt, die dann das Endspiel bestritten. **Als Sieger verließ das Doppel Jürgen Stickler und Christel Weinert den Platz.**

Wir gratulieren den Siegern und bedanken uns bei allen Teilnehmern, der Turnierleitung, bestehend aus Petra Halle und Daryoush Amirzadeh und dem Service-Team des TC GW Gräfenhausen, für den harmonischen Turniertag.

Ab 17 Uhr kamen die Gäste dazu, die sich zur Abschlussfeier angemeldet hatten. Begonnen wurde traditionell mit einer Aussprache über die vergangene Saison, die in einigen Punkten zu hitzigen Diskussionen führten. Die Gastgeberin des Tages, Frau Christine Eidmann, Breitensportreferentin des Bezirks, hatte Frau Ilse Exner vom HTV eingeladen, die zum Thema Hobbyrunde im HTO informierte, aber auch während der gesamten Aussprache Frau Eidmann unterstützte. Vielen Dank dafür.

Im Anschluss wurde mit musikalischer Begleitung der hauseigenen Band gemeinsam gegessen und getrunken. Wie schon im letzten Jahr, erwies sich der TC GW Gräfenhausen als bestens organisierter und sehr aufmerksamer Ausrichter des Abschlussfestes. Dem engagierten Vorstand und phantastischen Team des Vergnügungsausschusses vor Ort haben wir es zu verdanken, dass die 50 - 60 Teilnehmer des Abschlussfestes einen vergnüglichen Abend erleben konnten.

Im Namen aller Anwesenden ein herzliches Dankeschön hierfür.

Mit den besten Wünschen für die kommenden Monate und der Hoffnung auf ein Wiedersehen in der Saison 2011 verbleibt mit herzlichen Grüßen

**Christine Eidmann** – Breitensportreferentin des Tennisbezirks Darmstadt



zu den Bildern







